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FABRICIO MCR CSA PLANALTO MÉDIO 

MICHELE TESOUREIRA GRUPO FÊNIX 
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PRÓXIMA REUNIÃO 
23 e 24/11/2024 

 
Presencial 

 

Assembleia legislativa do RS - Praça Mal. Deodoro, 101 - Centro Histórico, Porto Alegre - RS 

 

 

SALDO DA REGIÃO R$ 6.670,97  

 

 

aaedd2ba-6988-4a0a-89ee-eaae74aab6b9 

ABERTURA 

A reunião ordinária virtual do CSR-RS iniciou às 9h05 com a Oração do Serviço em NA, leitura das 12 tradições, 

12 conceitos, visão para o serviço de NA, leitura do SPH (Novo – Um Princípio Espiritual por dia) e as 

apresentações. O quórum mínimo para a próxima reunião é de 5 votos válidos. 

APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR 

A aprovação foi realizada sem ressalvas. 

ASSENTAMENTO DE NOVAS AREAS 

Não houve pedidos de assentamento. 

ESPAÇO DA MESA 

 

COORDENAÇÃO 

Relatório segue me anexo 

Interações: Coordenadora se desculpa, mas em função de saúde na família não pôde coordenar esta reunião. 

SECRETARIA 

Encargo vago. 
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TESOURARIA 

Relatório segue me anexo 

Interações: Tesoureiro relata que teve um entrada na conta que acredita ser a convenção no valor de R$ 50,00 de 

Jose Carlos Francisco, que gastamos mais no período em função do pagamento da Qualigraf em agosto (RP - 

listas de Grupos e folders) no mês de julho pagamento da casa (aluguel) onde será feito o fórum de Lajeado, 

repasse para AGNA (segunda via da ata perdida na enchente), pagamento da conta de telefone do linha de ajuda 

e pagamento da Claro pois linha de ajuda tem duas contas, TIM e Claro para plano de internet, porém mesmo 

assim não gastamos tudo que foi planejado de gastos. Tivemos também o pagamento passagens do DR ao total 

são 4 parcelas, já foram pagas duas parcelas (passagens), tesoureiro diz que seria importante termos o um cartão 

corporativo e verá essa possibilidade com o banco e se se enquadra no estatuto, pois seria importante para o fluxo 

de caixa. Em agosto chegamos muito perto do que foi planejado de gastos em julho nem tanto. Relata dificuldade 

de contato com o gerente do banco e por isso não tem conseguido fazer o resgate do valor (R$ 1.094,72) que está 

na conta que foi usada pelo CCRNA e em seguida será usada pelo CSA Metropolitano. DR e MCR CSA Gaúcha 

Centro constatam erro de soma na apresentação de valores – Tesoureiro fez a correção e enviou o relatório correto 

que consta nesta ata. Fernado MCR CSA Litoral Norte, questiona a média de repasse que não foi atingida, 

resposta: R$1.234,00. Sergio MCR CSA Metropolitano, relata que já entregaram toda a documentação na caixa 

para que possam começar a movimentar a conta que foi usada pelo CCRNA, porém ainda não tem acesso ao 

internet banking, assim que tiverem já vão repassar o valor para a conta do CSR. Fala sobre repasses, diz que o 

CSA fará o repasse em breve, aponta que dentro da previsão de repasse e questiona se os CSA’s têm cumprido 

com o repasse, resposta não, alguns CSA’s repassam outros não e muitas vezes repassam menos do que foi 

estabelecido, o MCR replica que é necessário questionar os CSA’s que não tem contribuído e alertar que 

compromissos com os repasses foram assumidos. DR relata que é importante que os CSA na aprovação do 

orçamento ponderem melhor antes de aprovar. 

DELEGADOS 

Apresentaram o relatório que segue em anexo. 

Interações: DR relata que não teve grandes alterações sobre os últimos relatórios prestados, que durante o período 

estivemos em foco em função das catástrofes climáticas através do GT Rio Grande do Sul. Ressalta que foi 

gratificante fazer parte do processo. Em função da sacola virtual os fóruns a serem executados provavelmente 

não seja preciso que se mecha no caixa do CSR. Falou dos eventos a nível nacional, ressaltando que precisamos 

todos nos comprometer com a CBNA. Relata que em seguida segue para a Convenção Mundial, onde 

apresentaremos um pouco do serviço prestado nos estádios e que está levando material (camisetas) para venda no 

evento. DR suplente falou sobre a enquete realizada com a intenção de reportar aWSC – Inventário do 

planejamento 2023. Cristine MCR CSA POA, questiona se o material apresentado foi o que foi trabalhado com 
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o Eduardo/Antony no CNS, resposta sim. Ana Luísa MCR CSA Gaúcha pergunta se o que a gente fez lá na 

conferência nacional de serviço naquela oficina foi a parte três, resposta sim. 

RELAÇÕES PÚBLICAS 

Apresentou o relatório que segue em anexo. 

Interações: Coordenador relembrou a importância de que as áreas registrem seus relatórios para que seja 

apresentado uma imagem real do H&I, relata que constantemente tem que solicitar as áreas pois as mesmas em 

sua maioria não têm apresentados. Em IP relata que está sendo organizado com a Expointer, Sergio MCR do CSA 

Metropolitano confirma que já teremos 4 credenciais e será definido quem vai estar lá fazendo a divulgação. A 

Feira do Livro também já acetamos a panfletagem no evento, e veremos uma forma de ter uma banca durante o 

evento. Foi sugerido pelo mesmo MCR que conversemos com o patrono da feira para que nos dê direcionamento 

de como alcançar este objeto. Jorge MCR CSA Gaúcha centro sugere que busquemos o acesso a instituições não 

comerciais, como centros espiritas. Quanto aos GS’s todos estão em tratativas para que se realizem as ações e no 

caso de POA a dificuldade é quanto a colagem de cartazes nos postos de saúde que está impedida por ordem da 

Secretária da Saúde do município. Relata que estamos buscando para veiculação do vídeo (“comercial”) em mídia 

televisiva, tentamos através deste contato buscar a liberação da apresentação do registro na Ancine, visto que o 

nosso está vencido. Quanto ao Linha de Ajuda, foi apresentado o relatório do serviço prestado. MCR Ana Luísa 

do CSA Gaúcha, relata que teve um desconforto com o líder Beto, quanto remoção de membros do grupo de 

WhatsApp, solicita que a as áreas tenham um representante dentro do grupo de WhatsApp para que as 

informações cheguem as áreas e as áreas possam também passar informações relevantes ao atendimento no Linha 

de Ajuda, ressalta a dificuldade de ter uma conversa com o companheiro, que ficou de dar um retorno, mas não 

deu. Coordenador apresentou relatório de Redes Sociais, relata ausência do companheiro que produzia material, 

apresentou também o relatório de LA. Jorge MCR CSA Gaúcha Centro solicita as datas dos eventos que serão 

realizados no estado no próximo ano. Jeneci Coordenadora do CSR relata que o manual está pronto, porém tem 

enfrentado dificuldades na formatação do arquivo. Fernando MCR Litoral Norte diz que a área está organizando 

um novo evento na primeira semana de abril 2025 o II Enconpasso do CSA. Sergio MCR do CSA Metropolitana 

pede retratação ao RP pelas ausências no GS de Mapeamento em função de atribulações da vida pessoal, informa 

também evento de serviço do CSA Metropolitano nas dependências do grupo Atitudes Conscientes, isso em 

26/04/2025, todas as informações serão divulgadas em sequência. 

CCRNA 

Apresentou o relatório que segue em anexo. 

Interações: Coordenador se retrata quanto ao atraso no envio do relatório. Atualiza que o saldo está em 

R$56.690,88 e informa que o próximo compromisso financeiro é o pagamento do calção para o hotel que deve 

ser pago em 10/09/2024 no valor de R$30.240,00. Cristiano Coordenador de Divulgação falou dos próximos 

quatro grandes eventos, Convenção no Piauí, em Olimpia, no Navio e Campinas e estamos organizando para fazer 
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panfletagem nestes espaços. Alex DR sugere que nos próximos relatórios não conste as inscrições canceladas que 

neste constam. Maicon questiona sobre os custos de divulgação se os companheiros que fazem a divulgação são 

custeados, resposta sim, devido a larga demanda de serviço e ao fato de que os servidores vão com o intuito de 

divulgar mesmo, ou seja, eles não participam do evento são sim custeados pelo comitê de convenção. Paulo MCR 

Caminho Livre, questionou quantas vagas temos oficialmente livres, resposta 148. 

AGNA 

Apresentou o relatório que segue em anexo. 

Interações: Presidente informou o processo que deve ser feito para aprovação de solicitações das áreas. Ana Luísa 

MCR do CSA Gaúcha, questiona se o processo citado está nos manuais e solicita agilidade na assinatura da 

procuração para dar continuidade ao serviço da área, resposta, o Presidente solicita que seja visto com o gerente 

pois o número pode ter mudado. Cristine MCR CSA POA questiona como ficou a situação do São Pedro, pois o 

relatório não foi enviado no grupo de MCR’s, o Presidente informa que tudo já foi encaminhado para a instituição 

e agora aguardamos para assinatura do contrato. Fernando MCR Litoral Norte, questiona se precisa de duas 

procurações para que se abra duas contas para a área sendo que seria uma para o material e outra para a área, 

resposta pode ser apenas uma única procuração que contemple as duas ações, mas pede para que o CSA avalie a 

necessidade da abertura de duas contas. Cristiano Coord. RP agradeço ao trabalho de todos na associação, 

questiona sobre a certidão de utilidade pública estadual pergunta se temo declaração de IR ou SEBAS, resposta, 

a declaração podemos solicitar ao escritório contábil o SEBAS, foi orientado a questionar a ABNA se podemos 

usar o SEBAS da ABNA. Ana Luísa MCR CSA Gaúcha sugere que seja inserido em algum dos fóruns 

informações sobre os processos da AGNA, resposta, vai ser inserido em um fórum do CSA POA. 

APURAÇÃO DOS VOTOS DA MOÇÃO 10/71 

CSA POA – APROVADA 

CSA RIOGRANDENSE – ABSTENÇÃO 

CSA GAÚCHA – APROVADA 

CSA METROPOLITANO – APROVADA 

CSA CAMINHO LIVRE – APROVADA 

CSA LITORAL NORTE – APROVADA 

CSA GAÚCHA CENTRO – REPROVADA 

CSA VALE DO SINOS – REPROVADA 

RESULTADO – MOÇÃO APROVADA 

MCR CSA Caminho livre, relata que a moção em sua descrição foi mal detalhada e pelo registro oficial do texto, 

deixa dúvidas. 
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ESPAÇO DAS ÁREAS 

CSA CAMINHO LIVRE, relata que agora o CSA conta com 9 grupos assentados em reunião recente, diz que o 

CSA aguarda a aprovação de duas moções entregue pela área, diz que o serviço de RP está sem servidor eleito, 

mas o serviço vem sendo feito. Convida para o Fórum de Lajeado em 08/09/2024. 

CSA POA, o comitê está com encargos em aberto, e os servidores têm acumulado estes encargos em aberto, diz 

que na última reunião de área houve workshops sobre acessibilidade e membros perturbadores, que foi muito de 

encontro a situações vividas no tempo presente, relata que os grupos não tiveram boa participação na última 

reunião. A MCR da área, relata o machismo em atmosferas de serviço e diz que isso é o que pode estar dificultando 

o serviço no CSA e pede ajuda ao RP que já vai inserir o tema em evento de serviço. 

(ADENDO) Foi dado espaço para que o membro Francisco relatasse seu descontentamento quanto a “inclusão 

do nome de NA em controvérsia públicas”, ele citou eventos atuais que geraram seu desconforto. 

CSA GAÚCHA, a representante relata falta de servidores, porém salienta o ingresso no serviço de um novo 

membro, diz que as reuniões ADM da mesa foram alteradas para que sejam realizadas quinzenalmente agora na 

sala da rua Bordini. Falou sobre o evento de aniversário do CSA. Diz que o CSA vai enviar servidores a todos os 

fóruns de serviço. Informa que o Grupo de Rio Grande continua com reuniões virtuais e está mudando de espaço 

presencial. Material continua sem coordenador, mas o companheiro Zeca tem atendido as demandas. Relata que 

Enconpasso Prisional já está agendado, mas por enquanto é o único evento programado. 

CSA METROPOLITANO, o representante relata que acaba de ser feito o repasse ao CSR, que o CSA vai custear 

a ida dos 4 RSG’s dos grupos atingidos pelas enchentes, mais o MCR para o Fórum de Lajeado. Relata que 

embora o CSA tenha grupos atingidos pelas enchentes todos estão em atividade. Encargo vago apenas de MCR 

suplente. O CSA não teve pedidos recentes de IP e H&I, tem também um pedido de um grupo institucional e o 

processo esta em andamento mas o caminho será feito conforme os manuais. O MCR apresenta um evento da 

área de serviço. Informa que o CSA é sustentado pela contribuição da 7ª tradição de seus grupos. O CSA teve um 

novo assentamento do Grupo Reviver de Viamão e no dia 29/09 será feito um FAG no grupo. 

CSA VALE DO SINOS, o representante relata que os painéis de IP vêm sendo realizados normalmente linha de 

ajuda forte, treinamentos regulares, relata que os grupos mais distantes têm se mantido mais presentes e que as 

FAG’s tem sido realizadas e são de grande crescimento para todos. Relata como ponto negativo que a reunião de 

Portão continua fechado. Fernando MCR do Litoral Norte questiona se a área tem conta e como está sendo usada, 

resposta, a área está usando uma conta PF, pois acham que o processo é moroso quanto ao uso de uma conta PJ, 

dessa forma cada servidor usa uma conta em seu nome. Cristiano Coordenador de RP questiona como esta a 

participação dos novos grupos assentados, resposta, sim todos tem participado bastante. O MCR relata que no 

próximo termo será apresentada uma moção aos grupos para que os valores que ficam de saldo dos gastos sejam 

todos repassados ao CSR. Kaliua Coordenadora de RP do CSA Litoral Norte questiona se material tem uma conta 

própria, resposta, sim. Questiona também quanto a prestação de contas se ocorre algum entrave, resposta, a área 
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não passou por isso, pois há um apadrinhamento no serviço e a eleição é feita com muito zelo. O CSA Vale do 

Sinos agradece a todos os servidores do CSR pelo serviço que vem sendo prestado. 

CSA LITORAL NORTE, o representante relata a comunicação entre os servidores vai melhorar, os grupos estão 

em atividade e abrindo novas reuniões, que o RP retomou as atividades e tem espaço aberto na Rádio Osório para 

comunicações. Alguns encargos se encerraram e outros entregaram e por isso o serviço fica sem responsável 

eleito, mas os membros seguem agindo nas atividades, a área já tem um calendário que será apresentado na 

próxima reunião.  

CSA GAÚCHA CENTRO, o representante relata falta de servidores tanto no CSA quanto nos grupos, porém 

mesmo assim a mensagem está sendo levada, e tem uma frequência boa de membros em sala. O MCR acredita 

no amadurecimento dos membros e consequentemente um crescimento do serviço. O CSA já tem um grupo de 

trabalho atuando para a criação do Enconpatchê Coordenador de RP questiona como foi a reunião de área, 

resposta foi boa e harmoniosa embora a falta do representado do Grupo Recomeçar de Santa Maria, diz que vai 

visitar o grupo e ver como pode ajudar. 

CSA PLANALTO MÉDIO, o representante relata entrega de encargos de alguns servidores, embora isso tiveram 

novos servidores de se autoindicando e foram eleitos. O CSA está focado nos serviços a ser prestados de RP, IP e 

H&I, servidor enviou os relatórios que seguem em anexo. 

ENCARGOS VAGOS 

Vago o encardo de secretário, não houve autoindicação; 

ASSUNTOS VELHOS 

• Inclusão no fluxo de caixa o valor de R$ 1.000,00 da despesa com o envio do DR suplente até a próxima 

conferência mundial; 

• Sobre o CSA Planalto Médio, RP relatou todo suporte e apadrinhamento que tem dado através do coordenador 

e da coordenadora do CSR. Informa também que a Fran da ABNA fez contato assertivo passando orientações ao 

CSA. Fabricio MCR do CSA Planalto Médio, trouxe todos os esclarecimentos sobre o  processo, salientado que 

tudo esta se encaminhando para que o serviço seja prestado conforme as orientações, o CSA está com novos 

servidores e se estruturando. 

ENCERRAMENTO 

A reunião encerrou às 17h17min com a Oração da Serenidade. 
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RELATÓRIOS 
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